



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
Fraktion Rüsselsheim

SPD-Fraktion, Marktplatz 4, 65428 Rüsselsheim
Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Jens Grode
Rathaus

65428 Rüsselsheim

Sanaa Boukayeo
Fraktionsvorsitzende
SPD-Fraktion Rüsselsheim

Fon: 06142 – 13 650
Fax: 06142 – 916 803
spd-ruesselsheim@t-online.de

29.09.2016

Antrag der SPD-Fraktion Denkmäler

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,
die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag.

Die Stadt Rüsselsheim wird beauftragt, ein Kataster aller öffentlichen Denkmäler und Kunstobjekte im öffentlichen Raum Rüsselsheims zu erstellen und diesen durch Veröffentlichungen („Kunst- und Denkmalstadtplan“, Internet der Stadt Rüsselsheim, Informationsbroschüren, App, u.a.) den interessierten Bürgern/Bürgerinnen und Gästen der Stadt zur Verfügung zu stellen. Die Veröffentlichungen sollten erklärende Worte zu den jeweiligen Objekten enthalten.

Begründung

Ziel dieses Antrages ist es, die unterschiedlichen Kunst- und Erinnerungsorte in Rüsselsheim zu kartieren und diese der Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

Durch die Installationen des Kunstpfades auf dem Mainvorland entstehen neue Kunstobjekte im öffentlichen Raum der Stadt. Damit stehen diese Kunstobjekte am bisherigen Ende einer langen Tradition, in Rüsselsheim Denkmäler und Kunstobjekte im Stadtgebiet zu präsentieren.

Zahlreiche Objekte und Denkmäler in Rüsselsheim sind allerdings aus dem Bewusstsein der Bürger/Bürgerinnen verschwunden. Teilweise sind sie entweder schwer zu entdecken (Bsp.: Statue an der Goethe-Schule, Statue in der Dürer-Schule) oder sind in ihrer Bedeutung und Erklärung nur sehr ungenau gekennzeichnet (Bsp. „Kurbelwellenmann“ an der Schilleranlage, „Leinreiter“, Stele an der Kant-Schule).

SPD-Fraktion Rüsselsheim
Marktplatz 4
65428 Rüsselsheim

Fon: 06142 – 13 650
Fax: 06142 – 916 803
spd-ruesselsheim@t-online.de
www.spd-ruesselsheim.de

Kreissparkasse Groß-Gerau
BLZ: 508 525 53
Kto.: 200 60 21

facebook.com/spdruesselshei

Mit erklärenden Worten zur Bedeutung, Entstehung und Errichtung der Objekte können diese wieder stärker in den Fokus der Öffentlichkeit gerückt werden und einen weiteren Baustein zur Identitätsstiftung für Rüsselsheimer Bürger/Bürgerinnen liefern. Darüber hinaus ist dies eine weitere Möglichkeit, den Besuchern der Stadt die vielschichtige Bedeutung und die verschiedenen Seiten von Kunst und Erinnerungsorten in Rüsselsheim zu zeigen.

Mit freundlichen Grüßen,



Sanaa Boukayeo
SPD-Fraktionsvorsitzender